

APRIAL organiza la 13ª edición de sus jornadas formativas

Coinciden con la celebración, a nivel mundial, del Día Contra el Consumo de Alcohol

Redacción

Miércoles 6 de noviembre de 2013 - 20:44



Coincidiendo con la celebración a nivel mundial del Día Contra el Consumo de Alcohol, la Asociación Prieguense de Alcohólicos Liberados (APRIAL) y el Consistorio prieguense, dentro del programa municipal "Ciudades ante las Drogas", han organizado las décimo terceras jornadas formativas, en esta ocasión bajo el título genérico "Los Hijos de los Adictos".

La presente edición, en la que han colaborado la asociación ALAO de Linares, la Fundación AL-ANDALUS, la Consejería de Igualdad, Salud y Política Social-U.G.C. de Priego de Córdoba, la Denominación de Origen y FERAS, se desarrollará durante los días 14 y 15 de noviembre en el salón de Edificio Palenque.

En lo que respecta a la programación, el jueves 14, a partir de las 19:00 horas, Luis Miguel Márquez Cayuela, monitor de autoayuda y drogodependencia y presidente de ALAC y la Federación Al-Andalus abordará en una conferencia los grupos de autoayuda y la recuperación de los hijos, mientras que el viernes, a la misma hora, Ana María López Lorente, licenciada en Psicología y máter en Sexología, analizará en su intervención el perfil, problemas y peligros que afrontan los hijos de los adictos. La programación de las jornadas se completa con una campaña de prevención dirigida a centros de Educación Secundaria de Priego, a cargo de Aprial y del Centro de Salud de Priego, a través del programa "Forma Joven"